

«¿HAY ESPERANZA? LA FASCINACIÓN DE UN DESCUBRIMIENTO»

15. «El imprevisto ha sucedido»

«Hemos encontrado al Mesías». Es la noticia que atraviesa la historia: lo que nuestro corazón espera se ha hecho presente, el imprevisto del que hablaba Montale ha sucedido en un lugar y un tiempo precisos. Esta noticia recorre la historia desde el día en que Juan y Andrés se toparon con Jesús de Nazaret a orillas del Jordán hace algo más de dos mil años. Nosotros, que hemos sido alcanzados por esta noticia, nos encontramos frente al problema de su credibilidad: ¿es Jesús de Nazaret lo que dice ser? ¿Es realmente Dios hecho hombre? Consideremos el contenido del anuncio. ¿Qué es lo que ha sucedido? Que el término desconocido de nuestra espera, el infinito que anhela nuestro corazón, el “sin límites” se ha hecho hombre, se ha hecho presente. “El Verbo se hizo carne”».

(J. Carrón, *¿Hay esperanza? La fascinación de un descubrimiento*, Huellas 2021, p. 67).

¿Qué tiene que ver este anuncio con tu vida ahora?

¿Cuál ha sido tu experiencia al participar (o al renunciar a participar) en las vacaciones de invierno?

Recordamos que se pueden enviar preguntas y testimonios a la web <http://eventi.comunioneliberazione.org/gscontributi/>